Abren puertas a senadores opositores a Alito

Entran PRD y Verde a pepena de priistas

Lanzan Mancera y Velasco guiños a Osorio Chong y Ruiz Massieu

MAYOLO LÓPEZ

Tras la ruptura en la bancada del PRI en el Senado, de la República, el PRD y el Verde Ecologista entraron a la pepena para intentar allegarse legisladores del tricolor.

El miércoles por la noche, de manera intempestiva, Miguel Ángel Osorio Chong fue removido de la coordinación del grupo parlamentario priista merced a un golpe del líder nacional de ese partido, Alejandro Moreno, Alito, quien además puso al frente de la bancada a su amigo, el guerrerense Manuel Añorve.

Miguel Ángel Mancera, coordinador de la bancada del sol azteca, ofreció ayer dar cabida al propio Osorio Chong y a Claudia Ruiz Massieu durante un evento organizado por la senadora panista Nadia Navarro, en la ciudad de Puebla.

"En el grupo del PRD las puertas están abiertas. Hay una invitación clarisima", invitó el ex Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila son tres senadores priistas cercanos a Osorio Chong, quienes eventualmente podrían optar por otra bancada tras el manotazo de Alito.

Manuel Velasco, coordinador de la bancada del Verde Ecologista en el Senado, también lanzó un guiño a los cuatro legisladores priistas

opuestos a Alejandro Moreno.

"Las puertas de la bancada están abiertas", expresó el ex Gobernador chiapaneco.

El jueves pasado, durante los trabajos de la sesión, Claudia Ruiz Massieu tuvo acer-

camientos informales con senadores de Movimiento Ciudadano, del Grupo Plural y con el propio Miguel Ángel Mancera para plantear su situación y explorar alternativas, según confiaron dos fuentes consultadas.

Julen Rementería, jefe de la bancada panista, dijo que si finalmente Osorio Chong optara por abandonar la fracción tricolor, el blanquiazul le abriría las puertas.

"Por supuesto que sí. Estoy hablando justo de sus merecimientos, y mal haríamos en no invitar a gente que de alguna forma se ha portado bien con las causas de México. Pero eso tendrá que hacer cuando él haya tomado esa decisión", acotó.

Clemente Castañeda, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, consideró que no son tiempos de lanzar invitaciones a los legisladores priistas.

"Ellos están en un proceso, tienen que cerrar un ciclo y tendrán que tomar decisiones de qué hacer con su futuro político", estableció.



Pulso Twitter

Claudia Ruiz Massieu @ruizmassieu

Gracias a mi amiga senadora @Nadia_NavarroA por invitarme al foro "La oposición en el Senado: visión, responsabilidad y contrapesos". Lo dije claro y lo reafirmo: la estrategia de seguridad del presidente @lopezobrador_ ha fallado. Para un México más seguro necesitamos más oposición.

Miguel Ángel Mancera @ManceraMiguelMX

En #Puebla hice notorio que la fuerza representada en la agenda feminista también debe de quedar por escrito en un #GobiernoDeCoalición. Muchas gracias por la invitación a platicar sobre esta forma de gobernanza, amiga senadora @Nadia_NavarroA.